ひまわりぐみだより



2024年 10月 尚徳福祉会 馬橋保育園

日ごとに秋が深まり風も涼しくなってきました。過ごしやすい気候となり、散歩先や園庭で遊べる時間が増えてきました。虫探しもセミからコオロギに変わり、朝顔やひまわりの花が終わって金木犀の香りに気付く子もいました。夏が過ぎ、残り約半年となったひまわり組での生活。行事も多く、集団としての活動や友だちとの関わりも増えていきます。身の回りのことを自分でするだけでなく、時間や活動に見通しを持ち自分で考えて行動する力も必要になっていきます。その中で揺れ動く子どもたちの心情や不安を受け止め、自信につなげていきたいと思います。



今月のねらい

- 友だち同士で刺激し合い、協力しながら共通の目的 に向かって活動し、達成する喜びを味わう。
- ・身近な秋の自然に触れ、感動したりイメージを膨ら ませて表現を楽しんだりする。

今月の行事

5日:運動会 9日:幼児計測

10・24 日: 英語で遊ぼう 21 日: お楽しみ会

23日: 秋の内科検診 25日: 避難訓練 28日: サッカー教室 31日: ハロウィン

~おはなしの楽しさ~

ひまわり組の子どもたちが毎月楽しみにしているおはなしの会。9月はすみれ組の時からずっとおはなしの会を楽しませてくれる鈴木先生がきてくれました。今月のお話は、「まっくら まっくら」。実は8月に来てくれた別の先生が読んでくれたお話だったのです。それでも子どもたちは、真剣に聞き、最後のオチではみんなで驚き、大笑い。(私が一番驚いていました。) もしかして聞いたことを忘れちゃったかな?と思っていたら、「前も聞いたよね!」「でも今日もびっくりしちゃったよ!」とわかっていて、話を楽しんできたのです。その後、鈴木先生から、おはなしは話し手が変わったり、同じ人でもその時の雰囲気が違ったりすることで何度でも楽しめると教えていただきました。また、30日には、高円寺南児童館で人形劇を楽しみました。これからもたくさんのおはなしの面白さに出会えますように!



体作りのひまわり組!!

今月のひまわり組は、よく食べ、よく寝て、よく遊ぶ!!段々と、気温が落ち着いてきており、戸外遊びものびのび行えるようになってきました。真夏に動かせなかった分、体を動かすぞ!!と言わんばかりに走り回っています◎運動会も終わり、過ごしやすくなる10月はより一層いろいろな公園にお散歩にいきたいと思います♪また、給食では「おかわり!!」の声が響き渡るひまわり組。9月に出た季節のごはん"芋栗ごはん"では、前日に栄養士の先生から「ひまわりは混ぜて出しますか?芋栗を別にしますか?」と聞かれ、「一緒にお願いします」とお伝えをしました。苦手な子もいるからその時は違うクラスにもらいに行こうと考えていたのですが、「先生!!とってもおいしい!!」と全員が笑顔で頬張る姿が…!なんとその日は、ゆり組・すみれ組の残りのお代わり分をひまわり組で全部もらい、2Fの芋栗ごはんはひまわり組で完食!また、4月から平均3,01センチ伸びたひまわり組の子どもたち。来年の4月に桜が咲く中で、ランドセルを背負うたくましい姿が楽しみです。